

## 高知県消防操法大会

10月16日、高知県消防学校（いの町）で平成23年度高知県消防操法大会が行われ、黒潮町消防団から田野浦分団が出場しました。

消防操法とは、消防訓練における基本的な器具操作・動作の方式のことで、2年に1度県内各地の代表が集まって大会が行われます。大会では、指揮者と1〜4番員および補助員の計6名で競技が行われ、決められた動作の正確さ、機敏さ、タイムなどから得点が出され、順位が決定します。



田野浦分団はポンプ車の部に出場し、健闘しましたが惜しくも入賞は逃しました。なお優勝は仁淀川町のチームでした。

田野浦分団の皆さんは3カ月前から、大会に備えて練習を行ってきました。大きな怪我などもなく、練習の成果を存分に発揮できた今回の大会。入賞はできませんでしたが、それ以上に技術やチームワークの向上など、得るものが大きい大会となりました。

田野浦分団の皆さん、関係者の皆さん、本当にお疲れさまでした。



黒潮町消防団 田野浦分団の皆さん

## 街路灯が寄贈されました

四国電力株式会社より街路灯が寄贈され、11月2日に黒潮町役場で街路灯寄贈式が行われました。

寄贈数は佐賀地域で3灯、大方地域で3灯、計6灯です。いずれの場所も夜間などは暗く危険な場所でしたが、今回の寄贈によって地域安全の向上が図れました。

【佐賀地域】

佐賀橋川、小黒ノ川、横浜

【大方地域】

早咲、馬荷、田野浦

